
 

Ai consiglieri regionali  

                                             Al revisore dei Conti 

Loro sedi  

Perugia,28 maggio 2010 

Oggetto: convocazione consiglio 

Con la presente comunichiamo che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria è convocato per il giorno 

Lunedì 07 giugno 2010 ore 16,30 presso la Sala F.I.S.E. (Piano Terra- Stanza 2) in Via Martiri dei Lager, 65 – 

con il seguente  

 

O.d.G 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Approvazione Bilancio Preventivo 2010; 

3. Valutazione chiusura bilancio al 1° Quadrimestre 2010; 

4. Consuntivo Campionati Regionali S.O. e Dressage 2010; 

5. Commento alla riunione di Consulta delle associazioni; 

6. Varie ed eventuali 

Cordiali saluti 

                                                                                                                       Il Presidente 

(Mirella Bianconi) 

Alle ore 18.30 si dà atto che non si è potuto tenere il consiglio per assenza del numero legale 

Il presidente 

Bianconi Mirella 

 

 

 

 

 

 

 

Verbale 42 VERBALE 43 DEL 21/6/2010 



Oggi 21 Giugno 2010 alle ore 16.15 presso la sala CORE Umbria è riunito il consiglio del Comitato Regionale per 

dibattere dell’O.d.G. allegato: 

n2: il bilancio preventivo viene approvato da tutti i presenti come da prospetto  (all. A) 

n3: si valuta positivamente la chiusura del bilancio di verifica relativo al 1° quadrimestre del 2010 

n.4: i consiglieri regionali 2010 hanno visto grande partecipazione soprattutto nella disciplina Dressage con 

buona soddisfazione di tutti. Si dà incarico al presidente di chiudere i conteggi con il comitato Organizzatore dei 

Campionati Regionali. 

n.5: data la scarsissima affluenza la stessa consulta è rinviata a data da destinarsi 

n. 1: m.1 vedi m.4 

n.2: rispondere positivamente alla richiesta di Simone Sed. 

n.3 si prende atto della comunicazione di Studio Più peraltro concordata 

n.4 si dà parere favorevole di massima dopo parere e visita da parte di Stella Giovannini, Mariano Angioni, 

Umberto Colavita oltre alla pres. Mirella Bianconi. 

n.5 si prende atto delle dimissioni del consigliere Francesco Allegrucci. Entra in Consiglio la signorina Roberta 

Celi. Si accorda nuovo bando per affidare incarico di contabilità valido per 30 giorni. 

All.n6 vedi allegato m.2 

All. n 7 adeguare costi docenti sulla base delle tariffe Fise e per il futuro non inizierà alcun corso senza preventivi. 

Si raccomanda  maggiore coinvolgimento dei vari dipartimenti per tutte le iniziative. A tale proposito nel 

dipartimento cavalli entra il Consigliere Mariano Angioni (dare comunicazione alle associazioni) 

All. 8 si approva 3° tappa Camp. It. Monta da Lavoro ( dare divulgazione) 

All. 9 esternazione Complimenti  a comitato Org. Per ottimo risultato organizzativo Principato di Parrano. 

Ricordarsi di scrivere a club S. Angelo per prestigioso risultato a Leonessa. 

Si riconoscono rimborsi spese a Rachele Marcozzi in ragione di euro 500. Verrà consegnato a Rachele Marcozzi 

dotazione di scheda telefonica dopo analisi di costi da parte del Presidente. 

n.6  nomina a referente Endurance al Dott. Paolo Teobaldelli. Nulla più da dibattere si chiude la seduta alle ore 

18.00 

il presidente       il verbalizzante 

 Bianconi Mirella 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

Verbale 44 

Oggi 19 Luglio 2010 alle ore 17.00 presso la sede del CORE Umbria è riunito il consiglio del comitato 

Regionale per Dibattere sull’O.d.G. allegato: 

1- Il presidente comunica che la sig. Marcozzi Rachele è stata accompagnata a Roma per un incontro 

con il vice presidente. Attendiamo la valutazione delle parti. 

2- È stato firmato un protocollo d’intesa tra la FISE Roma e la Fiera del Cavallo di città di Castello per il 

campionato europeo monta da lavoro. Il CO.RE. patrocinerà l’evento . Massimiliano di Valvassone si 

impegna a reperire dei gaiardetti da consegnare ai rappresentanti delle nazioni partecipanti da dare il 

giovedì sera durante l’inaugurazione della fiera  

3- Per la manifestazione di villa Fidelia, si dà lettura della bozza del protocollo di intesa con la 

provincia, sì da parere favorevole e si dividono come segue gli incarichi: il consigliere Angioni, si occupa 

della sabbia Colavita e Giovannini allestimento campi prova e direttore di campo. Il presidente fornirà il 

parco a ostacoli. Colavita è autorizzato a acquistare il canapo, il tubo per l’acqua e il rotolo banco/rosso. Di 

Valvassone si occuperà di chiedere in regione l’autorizzazione per l’utilizzo del simbolo dell’Umbria. 

4- Si delibera che il secondo periodo per la computer lisi 2° periodo si chiuderà il 2 agosto ed il 

concorso di villa Fidelia avrà un coefficiente di 1,5. 

5- Acquisto campo da Horse Ball dal comitato Sardegna: si delibera l’acquisto alle seguenti condizioni 

ossia euro 1000 a carico del PonyClub Sant’Angelo euro 3000 a carico del CORE. 

In tal caso il campo verrà ceduto in comodato d’uso gratuito al PonyClub Sant’Angelo di Amelia e la sig.ra 

Farrattini si impegna a metterlo a disposizione per affittarlo a qualsiasi associazione regionale e non, e il 

corrispettivo dell’affitto sarà di competenza del comitato. 

6-  Corso aspiranti giudici: si delibera e si decide  che il costo per i partecipanti sarà di euro 200 con un 

minimo di 10 partecipanti. 

7- Per l’affiliazione del club Sant’angelo ci riserviamo la decisione previo cambio del nome.  

 

Alle ore 19.30 non avendo null’altro da deliberare viene chiuso il consiglio. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



Verbale 45 

Oggi 2 agosto 2010 alle ore 18.00, preso la stanza n°2 del Comitato Fise Regionale Umbria, via Martiri dei 

Lager 65, si riunisce il consiglio. Sono presenti i seguenti consiglieri: Piccotti, Laliscia, Fontetrosciani, di 

Valvassone, Maragno, Celi, Colavita. La presidente è assente per malattia. Assenti: Fortinelli, Giovannini e 

Angioni. 

Si discute il seguente ordine del giorno. Allegato 

P.1 rinviato per l’assenza del presidente 

P.2 al fronte di una delibera del Bilancio Preventivo di euro 10.000 si delibera quanto segue: 

euro 2000 circa per l’abbigliamento degli atleti 

euro 2000 circa per le iscrizioni ed eventuali rot sellerie 

euro 6000 suddivisi tra atleti e accompagnatori circa euro 100 a nominativo (max 10 accompagnatori) 

E’ prevista la partecipazione di quelle discipline PONY che abbiano svolto un’attività regionale atta a 

determinare una qualità tecnica. Pertanto andranno: 

4 squadre horse ball 

1 squadra e 2 indiv. Di Salto a ostacoli 

1 squadra e 2 indiv.  Dressage 

Pony games - gimkana 2 e gimkana jump max 20 atleti 

2 squadre e 1 individuale Di Volteggio 

Tutte le altre discipline non saranno rappresentate. 

Capo equipe a rappresentanza della Regione sarà Ivan Maragno. 

Per l’Horse ball sarà Cladia Farrattini.  

Per i pony games e gimkana Marina Canziani Piccini 

Per il volteggio Antonella Piccotti 

Per il S.O. e il Dressage verrà designato dopo la selezione ( 20-22 agosto). 

P.3 il consiglio sentito il preventivo per i gagliardetti  da consegnare in occasione del campionato Europeo 

di Monta da Lavoro, dà mandato al vicepresidente di ordinarne una quindicina presso la ditta Aristei di 

Santa Maria degli Angeli. 

Il consigliere Piccotti informa che ha già contattato il sig. Favaro per la verifica degli impianti affiliati. Non 

avendo null’altro da aggiungere la seduta è tolta alle ore 19.30. 

La segretaria Verbalizzante  Il consiglio    Il vicepresidente 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



Verbale 46 

Oggi 20 settembre 2010 alle ore 15.00 presso la stanzan°2 del comitato Fise Umbria, via Martiri dei lager , si riunisce 

il Consiglio. Oltre al Presidente , sig.ra Bianconi, sono presenti i consiglieri: Piccotti, Maragno, di Valvasone, 

Giovannini, Colavita , Celi , per discutere l’O.d.G. in allegato. 

Assenti giustificati: Fontetrosciani, Laliscia, Angioni, Fortinelli. 

Angioni entra alle 15.40 

P.1 La presidente apre la seduta leggendo le due relazioni rispettivamente della presidente di giuria Francesca 

Begozzi  e Simone Sed, riferite al concorso del 3/5 settembre presso il circolo Play Horse. All. 1 e 2 nel merito è stato 

sentito anche il tecnico Alex Bacchi che ha riferito verbalmente, previa richiesta scritta, la sua versione dei fatti. Il 

tutto sarà discusso alla fine della seduta, essendo coinvolto il Consigliere Maragno, che uscirà dalla riunione. 

P.1.1 Relazione del presidente sui campionati Europei di Monta da Lavoro svoltisi durante la Mostra Nazionale del 

cavallo dal 10 al 12 settembre con ottimi risultati per i quali si esprime particolari compiacimento nei confronti del 

Consigliere Ernesto Fontetrosciani, anima e organizzatore della manifestazione. Nel corso della stessa 

manifestazione la Fise Umbria, grazie anche all’impegno del consigliere Antonella Piccotti, è stato organizzato un 

convegno sulla riabilitazione nel corso del quale è stato presentato un progetto pilota di volteggio terapeutico, che 

ha riscosso un notevole successo. A seguito della lettera pervenutaci oggi 20.09 dalla tecnica Simona Acciero il 

consiglio decide di convocarla unitamente al Tecnico Mino Capurso per chiarire la vicenda, fonte della missiva. All. 3 

P.2 Rinviato al prossimo consiglio 

P.3 Facendo seguito al verbale n ° 43 del 21 giugno 2010 si decide di affidare incarico di contabilità, in sostituzione di 

Roberta Celi, sistemata come consigliere che continua ad affiancare il nuovo merito fino a chiusura del 2° 

quadrimestre. 

P.4 resoconto Ponyadi: le discipline non olimpiche hanno fatto registrare una grossa crescita, mentre per quanto 

riguarda quelle olimpiche il comitato si dovrà attivare per migliorare il livello 

P.6 per Verona si dà incarico al Consigliere Giovannini di provvedere ai sottosella, giubbini e coperte in pile. 

Per quanto riguarda il contributo binomio è stato stabilito per una somma si 280 euro omnicomprensive. 

Per quanto riguarda le selezioni  verranno in un’unica data, dal 22 al 24 ottobre a San Giovanni in Marignano, 

secondo il regola lamento 

Verrà rinviato in seguito 

P.7 per quanto concerne questo punto, si dà mandato alla presidente di contattare il tecnico Modena e di 

concordare un eventuale compenso per Verona. Si programmerà un consiglio volto esclusivamente alla valutazione e 

discussione sull’organizzazione tecnica del Comitato. 

P.8si rimanda al prossimo consiglio quando si discuterà il punto 7 

P.9 si prende atto delle dimissioni del Consigliere Fortinelli, subentrerà, avendone diritto, il sig. Stefano Zaiotti a cui 

verrà data comunicazione. 

Alle ore 19.00 il consigliere Maragno esce. 

Precedentemente è stato sentito il consigliere Ivan Maragno coinvolto nella vicenda, di cui al P.1 il quale ha assunto 

a sua difesa un conflitto di interesse fa le varie posizioni da lei assunte in occasione del concorso Play Horse  ( 

consigliere- tecnico- …. Di un concorrente- presidente di circolo) e quindi più interessato a problemi si carattere 



personale che non a quelli del consiglio. A questo punto all’unanimità si decide di richiamare i personaggi coinvolti 

Bacchi- Capurso - Maragno a maggiore fairplay e correttezza. Per quanto riguarda il circolo ospitante l’evento 

rappresentato dalla relazione del presidente di giuria,  allegato sarà rappresentato  per iscritto dalla presidente 

Bianconi, alla Fise centrale 

La seduta è tolta alle 19.15. 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



Verbale 48 

Oggi lunedì 25 ottobre 2010 alle ore 18 si è riunito il consiglio del Core Umbria presso la sede del club 

equestre Caldese di Città di Castello. 

Oltre al presidente sono presenti: Maragno, Celi, di Valvassone, Zaiotti, Colavita, Laliscia, Piccotti, Angioni, 

per discutere l’ordine del giorno allegato: 

P.1 non si sono comunicazioni particolari da discutere 

P.2 il consiglio dopo aver preso atto del Bilancio 1° e 2° quadrimestre, approva. Sollecitare i circoli al 

pagamento delle caparre sospese, in relazione ai concorsi equestri. 

P.3 si prende atto della rinuncia del dott. Marinaro e si rimanda a valutazione di altri curriculum. 

P.4 la relazione è avvenuta secondo quanto stabilito nel precedente consiglio e si provvede a relative 

iscrizioni della squadra a Verona. 

Alle 20.05 esce il consigliere Zaiotti 

Alle 20.10 esce il consigliere Laliscia 

P.5 il progetto Pony sarà integrato dal dip. Cavalli e la decisione finale sarà presa al prossimo consiglio. 

P.6 si dà incarico al vicepresidente di presentare preventivo di spesa per il rifacimento del libretto del 

cavaliere, occupandosi anche dell’aggiornamento. 

P.7 in previsione del nuovo corso di formazione e aggiornamento per insegnanti di Ed. Fisica delle scuole di 

ogni ordine e grado da effettuare presumibilmente nell’alta valle del Tevere, si delibera di stanziare circa 

euro 700 a coperture delle spese di utilizzo strutture e rimborso spese dei docenti.  

P.7.1 in relazione alla partecipazione al Campionato italiano a squadre di Dressage, da effettuarsi a 

Pontedera il 20 e il 21 Novembre il consiglio è orientato per la partecipazione della squadra rappresentante 

l’Umbria previa selezione dei partecipanti da parte del tecnico Colavita. Il consiglio delibera a titolo di 

contributo di partecipazione, il trasporto gratuito dei cavalli. 

Non avendo altro da aggiungere la seduta è tolta alle ore 21.00. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

Verbale  49 

Oggi 9 dicembre 2010 alle ore 16.30 è riunito il consiglio del CORE Umbria presso la sede CONI. Oltre la 

presidente sono presenti: Ivan Maragno, Massimiliano di Valvassone, Stefano Zaiotti, Stella Giovannini, 

Ernesto Fontetrosciani, Mariano Angioni , Umberto Colavita per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Il presidente comunica della premiazione con Stella Giovannini al merito conferito al cons. A. 

Piccotti . Alla unanimità le congratulazioni. Ulteriori complimenti per l’attività svolta unitamente alla FISE 

Centrale in relazione al progetto con la Facoltà di scienze Motorie presso l’Università di Perugia 

2) La chiusura degli uffici per festività natalizie avverrà dal 24 dicembre 2010 al 09 gennaio 2011, 

purché in un giorno la segreteria proceda alla definizione delle eventuali affiliazioni. 

3) Rimborsi in Piazza di Siena euro 200 per binomio premiazione a parte per Matilde Faverio in 200 

euro sempre per Piazza di Siena. 

5) Cena del cavaliere: si stabilisce la data del 22 gennaio 2011. Si dà incarico al presidente e a Stella 

Giovannini di riferire locale e intrattenimento. 

6) Si dispone massima diffusione delle disposizioni in merito ai cavalli fine carriera. ( all.1) 

7) Il presidente consegna i libretti per gli istruttori. ( all 2) 



4) Col. Nava: viene dato incarico al Col. Nava di seguire l’attività di completo per tutto l’anno 2011 

finalizzato alla Ponyadi e all’organizzazione di un campionato Regionale Core è pari a euro 200 per stage. 

8) Richiesta affiliazione: la commissione andrà a verificare i circoli il 22/12/2010. (all. 4) 

9) Progetto pony: viene tolto il reparto completo e per tutte le altre discipline il CORE spenderà un 

massimo di euro 5000, al raggiungimento di tale impianto il progetto verrà  o sospeso o rifinanziato. 

10) Si ratifica a seguito di precedente delibera la spesa di euro 700+ IVA inerenti al trasporto Pontedera 

– Il CORE attende proposta di tecnici per stages e assistenza salto ostacoli. 



 



 

 


